

# ■ Rudern gegen Krebs – Benefizregatta



Unter Federführung unserer Senatorin Dr. Gabriele Kröner fand am 14. Juli 2007 auf dem Starnberger See die 1. Benefizruderregatta (Rudern gegen Krebs) statt, an der auch die DEA mit einem Team teilnahm. Vom Erlös aus der wohltätigen Veranstaltung soll ein neues Sport-

programm unterstützt werden, das Lebensqualität und Leistungsfähigkeit krebserkrankter Patienten nachhaltig erhöht.

Die Benefizregatta wurde in Kooperation mit der Stiftung Leben mit Krebs und der Else Kröner-Fresenius-Stiftung durchgeführt und vom Tumor-

zentrum München und führenden Onkologen unterstützt.

Rund vierhundert hochmotivierte Teilnehmer ruderten in knapp siebzig Teams vor den Augen zahlreicher Zuschauer für die gute Sache.